

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

Leçon de l'Ancien Testament

Celui qui met le trouble dans sa maison par ses dépenses excessives ne possèdera que du vent ; et l'insensé qui néglige ses affaires, sera assujéti au sage, qui profitera de sa mauvaise conduite.

Où il n'y a personne pour gouverner, le peuple périt ; où il y a beaucoup de bons conseils, là est le salut.

Où il n'y a point de bœufs qui labourent la terre, la grange est vidée. (*Prov.*)

STABAT

Dans ce supplice atroce où son âme s'abîme,
Elle reste debout, immobile, sublime
Au pied de la croix où son Fils est suspendu !
Elle eût voulu mourir pour Lui qu'elle a perdu...
Sous la pâleur de mort son front se décolore...
Elle meurt en vivant pour Celui qu'elle adore !
Pour elle plus rien n'est... et son œil ne voit plus
Que le bois sur lequel vient d'expirer Jésus...
Il est mort dans son corps, Elle meurt dans son âme
Où s'est dressée aussi la croix, gibet infâme.
« O mères ! qui savez le prix d'un tel malheur,
Est-il une douleur semblable à sa douleur ? »...

(DIURNAL DE MARIE.)

Causeries sur le spiritisme

Mais ce qui met le comble à la stupéfaction de ceux qui ignorent l'histoire, dit l'excellent auteur auquel nous empruntons les éléments de ces causeries, c'est la condescendance de certaines apparitions sensibles et, en apparence, matérielles.